



## Pressearchiv 1996

Dienstag, 13. Februar 1996

Allgemeine Zeitung

RHEIN MAIN PRESSE

# Aufs Publikum regnete es Bonbons und Ballons

Kindersitzung mit Büttenreden, Tänzen und Sketchen

kol. HAHNENBACH — 500 Mark für eine Jugendfreizeit kamen durch Kuchenverkauf und Hutsammlung bei der gemeinsamen Kindersitzung von TV und MGV Hahnenbach zusammen. Je hundert Mark wollen die beiden Vereine noch zuschießen. 31 junge Akteure hatten das Geschehen auf der Bühne in die Hände genommen. Deren gemeinsame Polonaise zur Eröffnung und zum Abschluß bildete den Rahmen des Programms, durch das Jutta Goldschmidt als Sprecherin von „Radio Hahnenbach“ führte.

Sonja Kraus und Sandra Fahlsing parodierten zum Playback das Lied „Mief“ von den „Blöden“. Vielbeschäftigt waren die sechs Funken, zu denen sich beim „Insel“-Lied der Augsburger Puppenkiste Daniel Goldschmidt gesellte. Beachtung fand auch die Requisite, eine selbstgebastelte Eisenbahn. Den Tanz „Dreaming“ hatten die kleinen Funken ganz alleine einstudiert. Zur Sa-

che ging's beim handfesten Rock'n'Roll, den die über zehnjährigen Mädchen aufführten. Hier hatte Regina Schindler Regie geführt. Den Karneval an sich auf die Schippe nahmen Sarah Bertram und Yvonne Goldschmidt mit ihrer Büttenrede. Als „Doktor Wirdschonwerden“ bewies Sebastian Esch medizinische Kenntnisse.

Den Zugaberufen nachgeben mußte die Gruppe von Helga Fey mit ihrem „Rednex“-Tanz. Trampolin-Artistik boten die TV-Leichtathleten unter Leitung von Wolfgang Goldschmidt. Vater-Sohn-Probleme arbeiteten Marc Holzhäuser und Florian Steiner in ihrem Sketch auf. Ganz klein machten sich Frederic Steiner und Mike Zaretzky, die sich für ihren Tanz die Schuhe an die Knie schnallten.

Zum Schluß regnete es dann Luftballons und Bonbons auf die begeisterten Gäste in der vollbesetzten Turnhalle.



Viele Kinder bevölkerten die Bühne in der Hahnenbacher Turnhalle.

Bild: Klaus Heimer